
 

 

 
Ratsherr Johna bittet um einen Sachstandsbericht zum Zustand und die laufende Unterhal-
tung bei den Feuerwehrhäusern der Freiwilligen Feuerwehren.  
Stadtrat Dörflinger bietet an, diesen Bericht als Tagesordnungspunkt für die nächste Sitzung 
vorzusehen. 
 


